



UNIVERSITAS ANDALAS

“PENGARUH TRANSPARANSI BANK INDONESIA TERHADAP

STABILITAS NILAI TUKAR RUPIAH”



SKRIPSI

ANUGRAH IQBAL

1610513033

FAKULTAS EKONOMI

JURUSAN ILMU EKONOMI

PADANG

2020

Pengaruh Transparansi Bank Indonesia Terhadap Stabilitas Nilai Tukar Rupiah

Oleh

Anugrah Iqbal

1610513033

Diajukan ke Jurusan Ilmu Ekonomi

Pada tanggal 3 Desember 2020, Untuk memenuhi sebahagian

Syarat dalam mencapai derajat

Sarjana Ekonomi

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah pengaruh transparansi bank Indonesia sebagai bank sentral negara republic Indonesia terhadap stabilitas nilai tukar rupiah. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder dalam bentuk timeseries yang diperoleh melalui publikasi pada website bank Indonesia, bank international settlement dan badan pusat statistic. Data indeks independensi dan transparansi bank Indonesia diperoleh melalui 2 metode pengumpulan data, pertama menggunakan data publikasi penelitian cukierman(2014) dan kedua dengan cara mengajukan kuesioner kepada bank indonesi. Dalam menganalisis, dilakukan pendekatan OLS dengan menggunakan metode Two Step Error Corection Model (Two Step ECM), dengan menggunakan evies 9 sebagai alat estimasi statistic. Dalam menganalisis hubungan antara variabel independen dengan variabel dependen digunakan hubungan dalam jangka panjang dan jangka pendek. Dalam penelitian ini menggunakan 4 variable bebas yaitu : indeks independensi bank sentral, indeks transparansi bank sentral, inflasi dan juga jumlah uang beredar. Didapatkan hasil bahwa dalam jangka panjang hanya variabel inflasi memiliki hubungan yang positif dan signifikan terhadap stabilitas nilai tukar rupiah. Namun untuk jangka pendek tidak ada variable bebas yang memiliki hubungan yang signifikan terhadap stabilitas nilai tukar. Periode penelitian ini adalah dari tahun 2003-2019

Keyword: Nilai Riil Efektif Exchange Rate (REER), Indeks Independensi Bank Sentral (CBI), Indeks Independensi Bank Sentral (CBI), Inflasi (I), Jumlah Uang beredar M2 (Ms)

Pembimbing Skripsi: Rini Rahmadian S,SE,MSE.